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По поводу

u   О совете
   многоквартирных 
   домов

Точка зрения

Высокие тарифы
без качества услуг

 Что? Где? Когда?

«Наша новая школа»
В рамках национальной образовательной инициативы «На-

ша новая школа» и в целях осуществления образовательно-
го процесса, согласно требованиям государственного образова-
тельного стандарта, в крупнокомплектных школах Нижнетурин-
ского городского округа появилось по одному мобильному ком-
пьютерному классу, предназначенных для учащихся начальных 
классов (на эти цели потрачено 2,5 миллиона рублей). В ком-
плект входит один мультимедиийный проектор, нетбуки для уча-
щихся, ноутбук для учителя и различное оборудование для про-
ведения лабораторных исследований. Кроме того, во все обще-
образовательные учреждения НТГО поступило спортивное обо-
рудование (маты, мячи, скакалки и т.д.) на общую сумму 652 ты-
сячи рублей. Закупка технических устройств и спортинвентаря 
осуществлена за счет средств федерального бюджета.

28 янВаря в спортивном комплексе «ФОК» прошло команд-
ное первенство Нижнетуринского городского округа по настоль-
ному теннису среди производственных коллективов в зачет го-
родской спартакиады.

Общее руководство соревнованиями осуществлял отдел по 
культуре, физической культуре и молодежной политике админи-
страции округа. Главным судьей соревнований был В.н. казан-
цев.

В командном первенстве места распределились следующим 
образом: первое место – НТ ЛПУ МГ №2, второе – НТ ЛПУ МГ 
№1, третье – ООО «НТЭАЗ Электрик», четвертое – ОАО «Вента», 
пятое – «Тизол», шестое – НТГРЭС, седьмое – «Виолет».

Вниманию спортсменов и болельщиков!
11 февраля в 11.00 в ИГРТ состоится окружной турнир по

шахматам, посвященный Дню защитника Отечества и 85 годов-
щине ДОСААФ России.

12 февраля на лыжной базе ОАО НТМЗ «Вента» пройдут со-
ревнования «Лыжня России». Первый старт начнется в 9.30.

11-12 февраля состоятся соревнования по полиатлону. Пер-
вый день полиатлона (стрельба и подтягивание) будет проходить 
в нижнетуринской гимназии с 14.30. Во второй день (бег) – с 13.00 
в ОАО НТМЗ «Вента».

С 6 по 17 февраля в нижнетуринском спортивном комплексе 
«ФОК» проходит командное первенство по мини-футболу среди 
производственных коллективов в зачет городской спартакиады.

Соб. инф.

я поддержиВаю участников митинга, людей труда, состояв-
шегося под «варежкой» на площади железнодорожного вокзала г. 
Екатеринбурга. Потому что мне понятна их мысль: человек труда – 
не винтик, а винт, на котором держится благополучие россиян. Голо-
суйте за стабильность – не ошибетесь!

Михаил КУЛТЫШЕВ, пенсионер.

многие жители города Лесного схо-
дятся во мнении, что Управляющая 
компания мУп «Технодом» ведет 
нечестную деятельность, обманы-
вает жильцов. к такому же выво-
ду пришел читатель нашей газе-
ты, член совета многоквартирно-
го дома, и своим мнением о рабо-
те Ук решил поделиться с читате-
лями «радара». по мнению этого 
неравнодушного гражданина, ситу-
ация в жкх Лесного приближается 
к критической, но исправить ее еще 
можно:

«В соответствии с дополнениями к 
Жилищному кодексу (статья 161) для 
обеспечения контроля над оказанием 
управляющей компанией жилищных и 
коммунальных услуг были созданы со-
веты многоквартирных домов. Задум-
ка, конечно, правильная. Но на сегод-
няшний день она практически не реа-
лизуется, так как отсутствуют критерии 
оценки работы УК по всем видам ком-
мунальных услуг. Нет механизма вза-
имодействия, контроля над действия-
ми УК. Выход из этой ситуации следу-
ющий: для обеспечения контроля над 
деятельностью «Технодома» необходи-
мо обеспечить прозрачность финансо-
вых потоков, идущих от жильцов в ком-
панию. Но без открытия лицевого сче-
та на каждый дом критерии работы вы-
работать невозможно. Каждый жилой 
дом должен иметь свой расчетный ли-
цевой счет, на который от жильцов это-
го дома будет поступать вся квартирная 
плата целиком. И совет многоквартир-
ного дома призван контролировать эти 
финансовые потоки. И только с его со-
гласия деньги должны направляться на 
те или иные работы. Сегодня деньги по 
статье капитального ремонта уходят в 
общий котел, неизвестно как и где они 
затем используются. Поэтому возника-
ет вопрос: будут ли они использовать-
ся по назначению? Сегодня «Технодом» 
имеет большие долги. Только комбинату 
ЭХП долг за энергоносители составляет 

около 50 миллионов рублей. Если ком-
бинат потребует его выплату, УК обан-
кротится, собранных денег не будет. По 
статье текущего ремонта мы видим, что 
уже много лет его не производят (никто 
в домах не красит, и не белит…). А де-
нежные средства жители перечисляют 
ежемесячно (эти средства также долж-
ны аккумулироваться на счете). Совет 
многоквартирного дома не знает, куда 
уходят деньги. Собранные с его жиль-
цов, они должны идти на ремонт имен-
но этого дома, а не соседнего.

Работ непочатый край, но их никто не 
начинает и не планирует.

И как заставить коммунальщиков это 
делать?

Чтобы жильцы могли контролиро-
вать деятельность УК, в законодатель-
ном порядке нужно обязать «Технодом» 
открыть лицевой счет на каждый дом. 
Контроль за денежными средствами 
должен осуществляться выборным ли-
цом от имени жителей дома. И наша Ду-
ма в силах принять такое решение. Хо-
тя эта идея уже на протяжении многих 
лет висит в воздухе.

А ведь проблемы в сфере ЖКХ горо-

да не будут решаться до тех пор, пока на 
то не будет воли нашей власти.

УК «Технодом» – унитарное предпри-
ятие. Унитарное – значит коммерческое, 
то есть приносящее прибыль. Но о какой 
прибыли может идти речь, если квартир-
ная плата – единственный источник до-
хода предприятия? Возможен только 
один механизм получения прибыли – об-
мануть жителя. Взять с него деньги, но 
не дать услугу. В нашем городе ситуация 
еще поразительнее. «Технодом» – это и 
унитарная компания, и сетевая компа-
ния (на ее балансе есть водоснабжаю-
щие сети), на подряде у него еще одна 
организация, ПЖ «РЭП» (тоже коммер-
ческая, работающая на прибыль), а у 
последнего также есть свои подрядчи-
ки (коммерческие). И все сидят на од-
ном источнике финансирования – квар-
тирная плата. У всей цепочки подрядчи-
ков есть рабочий штат, который содер-
жится за счет жителей. Можно до беско-
нечности увеличивать квартирную плату, 
но услуга улучшаться не будет, так как с 
этого кормятся несколько предприятий».

Монолог записал
И. ОСВОИВШИЙСЯ.

Настольный теннис

В эТом году исполняется десять лет со дня гибели в Чечне 
нашего земляка, выпускника профлицея-78, Вячеслава Попова.

Этой дате посвящен митинг, который пройдет 12 февраля в 11 
часов в Доме творчества молодежи «Юность».

В митинге примут участие однополчане Попова, ветераны Ве-
ликой Отечественной войны, участники боевых действий, глава 
Лесного Виктор Гришин, военный комиссар города, военнослужа-
щие войсковых частей, учащиеся профлицея и кадетских классов 
74-ой школы. После митинга к памятнику Олегу Терешкину будут 
возложены траурные венки и цветы в память о всех воинах-ин-
тернационалистах.

Памяти
Вячеслава Попова

кто такой системный администра-
тор? Бог современного информа-
ционного пространства. Без его ве-
дома и разрешения ни один поль-
зователь не получит доступа, да и 
сама сеть может отказаться рабо-
тать. Специалист отдела информа-
ционных технологий оао «Вента» 
алексей петанов рассказывает, как 
он стал системным администрато-
ром:
– После окончания школы я ушел в 

ГПТУ учиться на тракториста и парал-
лельно начал заочное обучение в УдГУ 
по специальности «Прикладная инфор-
матика в экономике». Подрабатывал 
трактористом, сначала в «Таежном», за-
тем в ООО «Магистраль». Строил доро-
ги, работал машинистом катка. И толь-

ко со временем понял, что это не мое… 
Решил прокладывать другие магистра-
ли – информационные. Устроился на 
работу в ОАО «Вента» в качестве элек-
тромеханика по ремонту ЭВМ. Трудил-
ся  под руководством  начальника ИВЦ 
Ю.М. Палькина. А вот эта работа мне 
пришлась по душе. Передо мной ста-
вились задачи от простой заправки кар-
триджа до прокладки сетей и настройки 
серверов. Разнопрофильная работа по-
зволила получить высокий уровень зна-
ний о компьютерных системах, что в на-
ше время является залогом успеха.

С каждым годом появляется все 
больше систем и техники, которые по-
могают компьютерщикам обеспечивать 
стабильную работу предприятия. Но, 
несмотря на автоматизацию рабочих 
процессов, без человека по-прежнему 

на днях в эфире телестудии «Спектр-МАИ» состоялся кру-
глый стол с участием представителей политических партий, вы-
двинувших списки кандидатов на выборы в городскую думу Лес-
ного. Они представили свои предвыборные программы.

Следующий телевизионный Круглый стол для представите-
лей «Единой России», КПРФ, ЛДПР, «Справедливой России» и 
«Яблока» пройдет 27 февраля. В эфире «Спектр-МАИ» полити-
ческие деятели ответят на обращения лесничан. Горожане могут 
передать свои вопросы в редакцию по телефону 3-71-70.

С сайта «Трансинформ».

Круглый стол в эфире 
«Спектр-МАИ»

u   Как исправить
   ситуацию?

u   Экономический
   парадокс

Его магистрали

на прошлой неделе служба 
связи нижнетуринского ЛпУ 
мГ отмечала особое собы-
тие. хотя и с десятилетним 
опозданием, но из эксплуата-
ции все-таки было выведено 
последнее аналоговое обо-
рудование (установленное 
здесь еще в 1979 году).
На цифровую технику служба 

перешла еще в 90-х годах, но оте-
чественная промышленная аппа-
ратура К-60 продолжала работать 
как резервная. Для того чтобы по-
лучить согласие администрации 
корпорации, которая находится в 
Москве, на вывод оборудования 
из работы, ушли долгие годы.

К-60 способна обеспечить 60 
каналов связи. Ее эксплуатация 
отнимала много времени и сил у 
работников службы связи пред-
приятия. Техника занимала много 
места, была сложна в обслужива-

не обойтись. Хотя внедрение современ-
ных технологий и лишает людей рабо-
чих мест. Практика такова, что чем боль-
ше вычислительной техники, тем мень-
ше людей, обслуживающих ее. Сейчас 
мы готовимся к виртуализации серве-
ров, а также к созданию удаленного еди-
ного доступа клиентов даже без жест-
кого диска (терминального доступа). На 
одном физическом диске будет содер-
жаться множество виртуальных. Скоро-
сти наших сетей позволяют реализовать 
это. Виртуализация серверов гарантиру-
ет положительный экономический эф-
фект для предприятия, позволит эко-
номить на программном обеспечении и 
аппаратных средствах. Кроме того, она 
значительно увеличит информационную 
безопасность предприятия.

Записал И. БЕЛОВ.

Свершилось!

Перешли на «цифру»
нии, потребляла много электро-
энергии. Она и сейчас работо-
способна, хоть и не удовлетво-
ряет в объеме передаваемой ин-
формации. Степень надежности 
К-60 настолько высока, что эта 
техника может перенести ядер-
ный взрыв. Подобное оборудо-
вание еще используется на пред-
приятиях газовиков в других го-
родах, но подобной устаревшей 
техники уже давно нет на АТС 
Лесного и Нижней Туры. Резерв-
ные функции сегодня в службе 
связи выполняет цифровое обо-
рудование. Замена аналоговой 
техники на цифровую позволила 
улучшить условия труда работ-
ников службы связи и позволила 
работникам почувствовать себя 
современными людьми.

И. МИРНЫЙ.
Фото В. ШУМКОВА.

Человек труда –
не винтик

Беда

Не подъезд, а сауна!
и СноВа к нам в редакцию обратились жильцы первого подъез-

да дома №119 по улице Ленина (г. Нижняя Тура). И опять же через 
газету они просят управляющую компанию ЗАО «СТЭК», обслужи-
вающую этот дом, прислать к ним ремонтную бригаду и, наконец, 
разобраться с тем, почему в их подъезд на протяжении уже 2 меся-
цев из подвала бьют паровые «гейзеры», превращая его в парил-
ку. Неприятным запахом пропитались уже все квартиры подъезда.

Взяв фотоаппарат, я на днях заглянул в этот подъезд и лично убе-
дился, что из подвала здесь сильно парит. Видимость до третьего 
этажа не более 1 метра, окна покрылись изморозью и не открывают-
ся. В таких условиях я даже снимок не смог сделать, так как в подъез-
де стоял сплошной туман. Интересно, как тут люди живут?

Из беседы с жителями выяснилось, что многие из них неодно-
кратно обращались в ЗАО «СТЭК», но все их обращения управляю-
щей компанией игнорируются.

Жительница подъезда Евгения даже не исключает обвала стены 
в том месте, где выходит пар. От влажности такое вполне возмож-
но, не ровен час и дом рухнет.

Помимо угрозы обвала пар несет людям угрозу инфекции, так как 
в конденсате живут и распространяются по всему подъезду опасные 
бактерии. Отвратительные условия, в которых живут жильцы перво-
го подъезда дома №119 на улице Ленина, просто поражают. Неуже-
ли этого не замечает руководство компании ЗАО «СТЭК», или не хо-
чет замечать?

Павел ЖУКОВ.

Торжественный момент отключения
устаревшего оборудования.


